



## Bergrennen Flaggensignale

Die Sicherheit aller ist von der strikten Einhaltung der Flaggensignale abhängig.



Die Trainingsläufe werden mit der grünen Flagge gestartet.



Die Rennläufe werden mit der Schweizerflagge gestartet.



Wird die rote Flagge auf der Strecke gezeigt, bedeutet dies für die Fahrer:in sofortigen Halt. Die Weisungen des Chef's Marshal:in sind strikt zu befolgen. Bitte beachten Sie dazu im Jahrbuch 2022 des Autosport Schweiz (ASS), Seite 50, die Rubrik Bergrennen Art. 17 Flaggenzeichen, Verhalten auf der Strecke.



Wird die gelbe Flagge einmal respektive mehrmals geschwenkt, bedeutet dies Überholverbot, die Strecke ist ganz oder teilweise gesperrt.



Die gelb/rot gestreifte Flagge, bedeutet eine Verschlechterung der Streckenbeschaffenheit, rutschige Oberfläche, z.B. Öl oder leicht nasse Fahrbahn oder Beginn von Regen.



Die hellblaue Flagge ist ein Zeichen, dass ein schnellerer Wagen von hinten zum Überholen ansetzt. Wenn diese Flagge geschwenkt wird, müssen die Fahrzeuge Platz zum Überholen machen.

### Streckensperrungen und Streckenöffnungen

Mit der roten Flagge sperrt der Rennleiter die Strecke.

Mit der grünen Flagge öffnet der Rennleiter die Strecke.



Verein Arosa ClassicCar, c/o Arosa Tourismus, Poststrasse 27, 7050 Arosa, T +41 81 378 70 20, arosaclassicar.ch



Presenting Sponsor



Hauptsponsor



Car Partner



Co-Sponsoren



Partner

